

# PJNI

## Bhabinkamtibmas Polsek Mataram Pasang Spanduk Ciptakan Suasana Pilkada Aman Dan Damai

Syafruddin Adi - [MATARAM.PJNI.OR.ID](http://MATARAM.PJNI.OR.ID)

Nov 21, 2024 - 15:03



Mataram NTB - Upaya bentuk kolaborasi antara kepolisian, pemerintah kelurahan, dan tokoh masyarakat menjadi peran penting menciptakan suasana Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai, hal ini ditunjukkan oleh Bhabinkamtibmas, Babinsa beserta unsur tiga pilar dengan memasang spanduk di wilayah binaan masing-masing.

Tampak Bhabinkamtibmas Kelurahan Pejanggik Aiptu Nyoman Gede Budiarta bersama Babinsa dan Linmas memasang spanduk di beberapa lingkungannya. Kamis, (21/11/2024)

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH mengatakan bahwa selaku Bhabinkamtibmas berfungsi sebagai penghubung antara masyarakat dan pihak keamanan, menyediakan informasi yang diperlukan tentang tahapan Pilkada dan pentingnya partisipasi warga, bersama unsur tiga pilar secara aktif melakukan sosialisasi untuk mengedukasi pemilih mensukseskan Pilkada aman dan damai.

Mulai hari ini beberapa lingkungan sudah dipasang spanduk sebagai bentuk upaya dengan bersinergi untuk memberikan imbauan kepada masyarakat, selain memasang spanduk juga menjelaskan tentang hak dan kewajiban mereka, serta pentingnya memilih dengan bijak.

Dengan semua upaya yang dilakukan ini, diharapkan Pilkada dapat berlangsung dengan lancar, tanpa adanya gangguan, dan menciptakan iklim demokrasi yang sehat.

Lanjut AKP Mulyadi menjelaskan pemasangan spanduk ini bertema Pilkada damai dan menyampaikan berbagai himbauan Kamtibmas kepada masyarakat guna menciptakan suasana aman dan kondusif.

Sekaligus mengajak masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks dan senantiasa menjaga kerukunan serta saling menjaga Harkamtibmas.

Komitmen berkolaborasi dan kerjasama yang baik serta aktif berpartisipasi unsur tiga pilar terus dilakukan begitupun masyarakat diminta segera melapor kepada Bhabinkamtibmas jika ada terjadi permasalahan sedini mungkin bisa diselesaikan. (Adb)